

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Imponen una sentencia de 6 años de cárcel a un delincuente por el asalto millonario a una remesa; las autoridades intensifican la búsqueda de cómplices

Principal



Publicada el: 13/01/25	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/imponen-una-sentencia-de-6-anos-de-carcel-a-un-delinc uente-por-el-asalto-millonario-a-una-remesa-las-autoridades-intensifican-la-busqueda-de-complices_
14404.php

IMPONEN UNA SENTENCIA DE 6 AÑOS DE CÁRCEL A UN DELINCUENTE POR EL ASALTO MILLONARIO A UNA REMESA; LAS AUTORIDADES INTENSIFICAN LA BÚSQUEDA DE CÓMPLICES

Principal

Imponen una sentencia de 6 años de cárcel a un delincuente por el asalto millonario a una remesa; las autoridades intensifican la búsqueda de cómplices

Siete individuos identificados por la Policía en el robo a la remesa en Montevideo, con tres de ellos aún en fuga.

Condena a Delincuente por Asalto a Camión de Caudales en Montevideo

La Justicia uruguaya ha condenado a un hombre de 32 años por su implicancia en un asalto millonario a un camión de caudales, ocurrido el pasado 14 de noviembre en el barrio Lavalleja de Montevideo.

El delincuente fue detenido el viernes durante un allanamiento en una vivienda de Tacuarembó, donde se encontraba en compañía

de un familiar.

La Policía logró ubicarlo tras rastrear una llamada telefónica realizada el 8 de enero.

La operación policial incluyó dos allanamientos, que resultaron en

su captura.

Posteriormente, el individuo fue llevado ante la Justicia, donde se

le impuso una pena de 6 años de prisión. Fue condenado por la autoría de rapiña especialmente agravada, asociación para delinquir y por el uso de arma de fuego, considerando sus antecedentes delictivos.

El condenado cuenta con antecedentes penales, siendo el más reciente un caso de homicidio registrado en 2015, que además involucraba lesiones personales y violación de domicilio, según información proporcionada por la Policía.

Las investigaciones realizadas por Policía Científica indicaron que el hombre estuvo al volante de un automóvil Chery QQ rojo, utilizado para trasladar a uno de los heridos durante el tiróteo con los guardias de seguridad en el momento del asalto. Según el denunciante, la cantidad robada asciende a \$2,8 millones, de los cuales poco más de \$1 millón ha sido recuperado

hasta la fecha.

Detalles del Asalto

La rapiña se llevó a cabo aproximadamente a las 9:20 horas en la intersección de Avenida de las Instrucciones y Camino Edison, en el barrio Lavalleja. Los delincuentes dispararon contra los guardias mientras el camión de caudales se encontraba en el predio de una distribuidora de alimentos para mascotas.

Afortunadamente, no se registraron heridos entre los trabajadores ni personas

aienas al incidente.

Hasta el momento, ya hay dos condenados, un imputado y una cuarta persona que se encuentra bajo medidas restrictivas a disposición de la Fiscalía. Las autoridades continúan buscando a otras tres personas que permanecen prófugas, elevando el número total de implicados a siete. La investigación está siendo liderada por detectives de la zona policial 3 de la

Jefatura de Montevideo.

Proceso Judicial en Marcha

Respecto al primer condenado, este cumple una pena de 5 años y 10 meses por rapiña agravada, asociación para delinquir y disparos de arma de fuego. Durante el enfrentamiento con el encargado de la remesa, resultó herido y fue trasladado a la policlínica de Capitán Tula en Piedras Blancas, donde fue arrestado por la Policía.

Además, horas después del asalto, un segundo hombre fue detenido por haber trasladado al herido y participar en el robo, y actualmente enfrenta una acusación por rapiña especialmente agravada y receptación, con 180 días de prisión preventiva a la espera de un fallo judicial definitivo.

La investigación continúa abierta y se espera que se logren más avances en la identificación y captura de los restantes implicados en este delito.

Fuente: Subrayado

Imágenes

IMPONEN UNA SENTENCIA DE 6 AÑOS DE CÁRCEL A UN DELINCUENTE POR EL ASALTO MILLONARIO A UNA REMESA; LAS AUTORIDADES INTENSIFICAN LA BÚSQUEDA DE CÓMPLICES

cia de 6 anos de carcel a un delincuente por el asalto millonario a una remesa las autoridades intensifican la bus

Tags

delinquir, detenido, lavalleja, caudales, delincuente, policial, encontraba, justicia, captura, montevideo, agravada, condenado

Noticias relacionadas

- 3.9 * Cae un sospechoso clave del asalto millonario a una remesa ocurrido en noviembre pasado
- 4.3 * Imponen casi seis años de prisión a quien llevó a cabo el atraco a la remesa en un impactante juicio

- 4.4 * Imponen una pena de cinco años de prisión al implicado en el asalto a la remesa en el barrio Lavalleja
- 3.8 * Imponen una pena de 5 años y 10 meses de prisión al individuo acusado del atraco a la remesa en el barrio Lavalleja
- 4.0 * El caos se desata en Lavalleja: un tiroteo interrumpe el día y asalta camión de valores
- 4.2 * Atraco a valioso cargamento: recuperan una parte del botín y intensifican la búsqueda de cómplices en el robo
- 4.1 * Más de \$1,2 millones recuperados tras asalto a remesa; delincuente herido se encuentra en Cti
- 4.3 * Desmantelan vehículo vinculado a atraco a remesa: hallan dinero y armas en su interior
- 3.7 * Detienen y formalizan a uno de los implicados en el asalto a la remesa en el barrio Lavalleja
- 4.1 * Asalto a camión de caudales provoca dos heridos y un cuantioso botín en fuga

Categorías

Fútbol internacional	
Fútbol uruguayo	
Fúnebres	
fútbol	
General	
género y feminismos	
internacional	
Internacionales	
latidos	
Maldonado	
Mascotas	
minuto a minuto	
Mundo	
municipales	
Nacional	
Estados Unidos	
noticias de inmigracion	
noticias de local	
México	
noticias de salud	
noticias de tecnologia	
obituarios	
Opinión	
policial	
Policiales	
Política	
Principal	
Resultados de juegos	
Rurales	
Salto	
Salud	
Show	
sin categoría	
sindicales	
Sociedad	
Tecnología & internet	
titulares del día	
tribuna	
Turf	
uncategorized	
uruguay decide 2024	
viajes y turismo	